Llama a reconstruir el país

## Loyola pide dejar apatía y tener participación

## Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

l exgobernador de Querétaro y actual diputado federal panista Ignacio Loyola, uno de los 12 aspirantes de la oposición a la Presidencia en el 2024, afirmó que es momento de que "México deje la apatía para ser una democracia participante que reconstruya este país".

Expuso que la razón por la que está en esta contienda es porque se considera un hombre de familia y sólo la familia como institución podrá regresar al país al orden.

"Esto es por mi familia y por la familia de quienes quieren salir adelante, quienes diariamente trabajan.

"No quiero dejar el país en manos incorrectas; ahora la decisión está en los ciudadanos, ya que por primera vez esta decisión se recabará a través de firmas; ellos van a decidir quiénes estamos y quiénes no", dijo, al referirse al proceso interno del Frente Amplio por México.

Afirmó que, por primera vez en la historia, serán los ciudadanos quienes otorguen las 150 mil firmas y ellos serán "quienes le den la oportunidad de pasar a la siguiente etapa, porque este es un proceso de selección interna.

"Ellos dirán quién es el candidato rumbo a la presidencia, por primera vez en la historia de este país", señaló. **DIPUTADO DEL PAN** afirma que sólo la familia podrá regresar el orden al país; destaca que, por primera vez, serán los ciudadanos quienes decidan quién será el candidato presidencial

El pasado 10 de julio, el comité organizador del Frente Amplio por México dio a conocer su lista de aspirantes e informó que, de 33 inscritos, sólo 13 lograron cumplir los requisitos, aunque después uno de ellos, el panista Gabriel Quadri, declinó su participación.

En esta nueva etapa del proceso, los 12 aspirantes tendrán que reunir cada uno 150 mil firmas de 17 entidades del país y el queretano Ignacio Loyola dijo que asumir el reto fue una tarea que pensó mucho, pero que sabe que vale la pena, porque nunca pensó que México llegaría a un "proceso de democratización como el que hoy enfrenta".

Respecto al proceso de recolección de las firmas, Loyola Vera reconoció que el tiempo que ha otorgado el comité organizador "es corto para reunir estos apoyos y estar en todos los estados es una tarea casi imposible, pero debemos apegarnos a las reglas y trabajar duro por las firmas, si queremos un México distinto".

Indicó que el trabajo arduo es imprescindible en todo proceso y aseguró que estará promoviéndose en redes sociales para que la población conozca su trabajo y trayectoria, así como los logros obtenidos cuando estuvo a cargo del gobierno de Querétaro. Dijo que ya inició su logística para la serie de visitas que hará a distintas ciudades mexicanas.

"Creo que lo fundamental es trabajar cerca de la gente, que ellos sepan quiénes somos y qué hemos hecho; sobre todo, a mí me interesa mucho la comunidad joven; aunque parezca promo, ellos son el futuro de este país, ellos deben ser tomados en cuenta", dijo.

Loyola Vera refirió que los estatutos de los organizadores, así como las reglas,

> no favorecerán a todos los aspirantes porque no todos tienen el mismo número de simpatizantes en todas las entidades.

> "Todos los que estamos participando en este Frente Amplio por México pues no llegamos ni siquiera a hacer 10 millones de militantes; entonces, nosotros no estamos pensando que los partidos van a definir esto, sino que es la sociedad, la ciudadanía", subrayó.

LOYOLA afirmó que él cuenta con la experiencia como candidato y que su proyecto lo basa en los resultados que tuvo al ser el primer gobernador "de alternancia" en Querétaro.

Eldato



## Lo que viene

Calendario del Frente Amplio por México para elegir a su candidato presidencial.

 11-16 DE AGOSTO: Se llevará a cabo una encuesta de donde surgirán 3 aspirantes que pasarán a la siguiente etapa.

## PARTICIPARÁN

en 5 foros que se realizarán en diferentes fechas de agosto.

- 17 Tijuana
- 19 Monterrey
- 22 León
- 24 Guadalajara
- 26-Mérida

EL EXGOBERNADOR de Querétaro, el pasado 9 de mayo, en un videomensaje.